

Pressemitteilung

Nummer: 2023 - 033 /2023

Erstes Unternehmer-Frühstück in der Einheitsgemeinde

Zu einem neuen Netzwerk-Format hatte in der vergangenen Woche der Bürgermeister die Unternehmen in der Einheitsgemeinde eingeladen.

Das Unternehmerfrühstück fand um 07:30 im Kulturhaus statt und lud bei einem Kaffee zum zwanglosen Austausch ein. Etwa 40 Unternehmerinnen und Unternehmer nutzen die Gelegenheit zum Vernetzen. Der Bürgermeister hielt einen kurzen Impuls zu Chancen und Herausforderungen für die Einheitsgemeinde in diesem Jahr.

Am 25. Mai wird das Format fortgesetzt. Dann wird das Projekt "Duales Lernen in Form von Praxislerntagen" vorgestellt. Die Gemeinschaftsschule Wilhelm Wundt hat sich beworben um die Teilnahme an diesem Programm und möchte Ausbildungsbetriebe aus der Region für das Projekt gewinnen.

Im Mittelpunkt der Praxislerntage steht die Weiterentwicklung des Unterrichts durch eine praxisnahe und handlungsorientierte Unterrichtsgestaltung im 8. und 9. Schuljahrgang in der Gemeinschaftsschule.

Ziele der Praxislerntage ist es zur Persönlichkeitsentwicklung der Schülerinnen und Schüler beizutragen und Lust zu machen auf einen Ausbildungsberuf in der Region.

„Das Thema Nachwuchskräfte aus der Region und für die Region möchten wir ganzheitlichen angehen“, so Bürgermeister Andreas Brohm. Auf dem Neujahrsempfang hatte der Bürgermeister das Thema bereits platziert, nun möchte die Einheitsgemeinde gemeinsam mit der Gemeinschaftsschule Wilhelm Wundt und den Unternehmen in der Region das Projekt auf den Weg bringen.

Unternehmen das Interesse haben, sind herzlich in die Mensa der Gemeinschaftsschule Wilhelm Wundt in Tangerhütte am 25.Mai von 07:30 – 09:00 Uhr zum Unternehmerfrühstück eingeladen.